



*みんなで育てた大根を抜きました

(11月24日)

子ども達が1粒1粒丁寧に種をまいた大根がとても大きく生長しました。立派な大根の葉を見てわぁ！葉っぱが大きくなって！と驚いていた子ども達でした。あんなに小さな1粒の種が大根になることも不思議だったようですが、貴重な実体験ができました。大根の白いところを手でしっかりと握りしめながら力を込めて抜き、収穫をしました。

「見て見て！大きいのが掘れた～！」「2つに分かれてねじれていて面白い！」等思い思いに歓声をあげながら喜びを言葉にしていました。持って帰った大根は各家庭で美味しい料理になりました。

保護者アンケートの一部です

・幼稚園でできた野菜を自分で取ったととても喜んで話していました。お兄ちゃんやパパにすすめて、「こうやって抜いたんだよ。」とか「抜く時ハッピーだった。」と説明していました。

・とても立派な大根でびっくりしました。大根は、味噌汁や鍋に入れて食べました。大根が少し苦手なのですが、自分で収穫した大根だったからか、パクパクと食べてくれたので良かったです。

・先日の大根、我が家では豚汁にして頂きました。特に何も言わず食卓へ出したのですが、汁の中に大根を見つけると、「え！？これって大根じゃん！？」「僕の幼稚園の大根！？」と聞いてきました。

「そうだよ。美味しい？」と聞くと、「うん！そうか、そうか僕の大根か。」とうれしそうにしていました。自分で育て収穫したことで、大根に愛着がわき、美味しく食べていたように思います。



*みんながキラキラした生活発表会でした

(12月12日)

生活発表会までの活動の中で、子ども達一人一人がどんなことを発表したいか、どんなセリフにしたらいいか等のアイディアを出し、友達と一緒に『素敵な発表会にしたい！』と思いながら、意欲的に取り組んできました。本番は、たくさんのお客さんを前にして、ドキドキしていたと思いますが、その緊張を跳ね飛ばしながら、生き生きと表現していました。



*楽しかった幼児体操教室(12月16日)

浜田市体操連盟の方にご指導いただきながら、浜田高校の体操練習場の器械等を使って、思いっきり体を動かして遊ぶことを楽しみました。初めはスポンジのプールに入ることに夢中だった子ども達ですが、だんだんとチャレンジしたい気持ちが大きくなり、高い鉄棒での逆上がり、高い平均台の上を歩くこと、より高く遠くへスポンジへとジャンプ等、ちょっと難しいことにも自分から挑戦する姿がたくさん見られました。友達に刺激を受けて意欲をもったり、周りの人に褒められてうれしい気持ちになったりしていました。1年に一度の教室ですが、子ども達がいろいろな運動を楽しむことができる時間になっていました



*餅つきをしました(12月17日)

子ども達に日本の伝統行事を体験してほしいと思い、杵と臼を使って餅つきをしました。蒸した糯米のにおいや湯気を感じたり、ご飯のような米粒が杵でつくことでお餅になっていく様子もじっくり見ていました。一人ずつ重たい杵を持ち、顔を真っ赤にして力を入れたり、「あ～重たい～！」と言いながら10回ずつ餅をつきました。その後は、鏡餅を2セット作りました。新型コロナウイルス感染予防のため食べることはできませんでしたが、暖かくて柔らかいお餅の感触を十分に味わいながら、丸くしていくことを楽しみました。



*ALT と遊びました(12月21日)

今回は、ALTのニーヴさんに『Ketchup On Your Cornflakes?』と『Brown Bear, Brown Bear, What Do You See?』の2冊の絵本を読んでもらい、お話の中の問いに無邪気に反応しながら「Yes!」「No! no! no!」と応えたり、色を英語で言ったりする楽しみました。また、動物の鳴き声の英語も教えてもらって、日本語と違うことに気付き、不思議そうでした。子ども達は優しいニーヴさんに親しみの気持ちを持ち、鉄棒を見てもらったり、一緒に鬼ごっこをしたりしてうれしかったようです。



☆令和3年度の新入園児を募集します！

友達との温かい関わりや海遊び等の体験を通して、豊かな心を育てていきます。募集の詳細は、広報はまだ1月号をご覧ください。

*ピッコロの会(未就園児の会)について

ピッコロの会は、0歳から就学前の未就園児親子が、長浜幼稚園の園児と一緒に遊んだり、子育ての情報交換をしたりする会です。園庭や保育室で思いっきり好きな遊びをしたり、園児と楽しくふれ合ったりしませんか？気軽に遊びに来てくださいね！！

今後の予定	令和3年1月13日(水)	10:00~11:30	『幼稚園で遊ぼう』
	令和3年2月3日(水)	10:00~11:30	『豆まきをしよう』
	令和3年2月18日(水)	10:00~11:30	『長浜っ子フェスティバル:子ども達のお店屋さんに来てね』